
とうべつ議会だより No.21212

令和４年第４回定例会
日程：12 月 6 日～ 13 日

◎：全員賛成　○：賛成多数　×：反対多数

結

果

掲
載
ペ
ー
ジ

傍聴１名　議会中継視聴回数 1,507 回 (1/23 現在 )

【委員会報告】
道内所管事務調査の実施について － p.12

【専決処分】

令和４年度一般会計補正予算（第４号）
　大雨による河川復旧工事等に伴う費用を増額補正し専決処分し
　たので、報告し承認を求めるもの

◎ －

【補正予算】

令和４年度一般会計補正予算（第５号）
　11 億 8,655 万円を増額し、総額を 157 億 906 万円とするもの

◎
p.2
～
p.4

令和４年度下水道事業特別会計補正予算（第１号）
　1,105 万円を増額し、総額を 10 億 1,379 万円とするもの

◎ －

令和４年度水道事業会計補正予算（第１号）
　収益的支出の修繕費を 320 万円増額等するもの

◎ －

令和４年度国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
　311 万円を増額し、総額を 21 億 4,088 万円とするもの

◎ －

令和４年度後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）
　583 万円を減額し、総額を 2 億 8,329 万円とするもの

◎ －

令和４年度介護保険特別会計補正予算（第２号）
　143 万円を増額し、総額を 17 億 5,648 万円とするもの

◎ －

【条例】
当別町職員の給与に関する条例の一部改正
　職員の給与の改定等を行うための条例の一部改正

◎ －

地方公務員法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条
例の整備に関する条例制定
　地方公務員法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の一部改廃

◎ －

当別町職員の高齢者部分休業に関する条例制定
　地方公務員法の一部改正に伴い、高齢者部分休業を導入するための条例制定

◎ －

当別町手数料条例の一部改正
　新たに手数料を設定するための条例の一部改正

◎ －

【人事案件】

人権擁護委員の候補者の推薦について

　橋
はしもと

本俊
しゅんいち

一氏の任期満了に伴い、新たに白
しら

井
い

応
まさたか

隆氏を推薦するもの
◎ －

人権擁護委員の候補者の推薦について

　宮
みやざき

崎直
なおたか

高氏の任期満了に伴い、新たに渡
わたなべ

部泰
やす

夫
お

氏を推薦するもの
◎ －

【その他】

財産の取得について
　議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条
　例の規定により、議会の議決を得ようとするもの

◎ －

委員会 一般質問 議案の審議結果

議会運営議会運営
委員会委員会

伊達市と松前町を視察

11/24-25 道内所管事務調査

　伊達市議会と松前町議会を訪問し、議

員定数と報酬、一般質問の方法、議会タ

ブレットなどについて説明を受け、意見

交換してきました。

　伊達市議会では、再質問回数に制限を

設けていないなど、当別町議会と異なる

点について伺い、闊達な意見交換をする

ことができました。

　松前町議会では、タブレット導入の経

緯経過を詳しく伺ったほか、実際にタブ

レットを使わせてもらい、ペーパーレス

会議システムを体験してきました。

伊達市議会にて

松前町議会にて

議員表彰議員表彰
北海道社会貢献賞（自治功労者）表彰

11/30 表彰式

　岡野喜代治副議長が、長年にわたる議員活動を認められ、令

和４年度北海道社会貢献賞（自治功労者）を受賞されました。

　11 月 30 日に開催された表彰式では、鈴木直道知事より岡野

副議長へ表彰状が贈呈されました。

※北海道社会貢献賞：多年地方自治の進展、　社会福祉の増進

等に貢献し、その功績が顕著なもの
表彰を受ける岡野副議長（写真右）
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【請願・陳情】

《令和４年第１回定例会 ( ３月 ) 総務文教常任委員会へ付託》

町立当別小学校「跡」の利活用に関する陳情書
　[ 提出者 ] 特定非営利活動法人ゆめの種子トーペッ 理事長 堀江 三千代

　※図書館等の機能を備えた生涯学習施設として当別小学校跡の活用等を求めるもの

継
　
続

－

《令和４年第２回定例会 ( ６月 ) 総務文教常任委員会へ付託》

当別町新庁舎に関する陳情書
　[ 提出者 ] 太美地域活性化プロジェクト コアメンバー 代表 岡田 隆範 他２名

　※新庁舎建設候補地へ西当別小学校敷地の追加等を求めるもの

継
　
続

－

《令和４年第３回定例会 ( ９月 ) 総務文教常任委員会へ付託》

当別町の学校給食の無料化を求める請願書
　[ 提出者 ] 新日本婦人の会当別支部 支部長 佐藤 美智子 他４団体

　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

　※当別町の学校給食の無料化等を求めるもの

継
　
続

－

《令和４年第４回定例会 (12 月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》

物価高騰からくらしと経済を立て直す施策を求める意見
書の採択を求める請願書
　[ 提出者 ] 新日本婦人の会当別支部 支部長 佐藤 美智子 他４団体

　[ 紹介者 ] 当別町議会 議員 鈴木 岩夫

　※賃金を引き上げるために中小企業への支援等を求めるもの

継
　
続

－

《令和４年第４回定例会 (12 月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》

医療機関・介護事業所および障害福祉事業所における物
価高騰への財政措置を求める陳情書
　[ 提出者 ] 北海道医労連札幌地区協議会 議長 黒岩 勉

　※医療機関等への食材や光熱水費高騰に対する財政措置等を求めるもの

継
　
続

－

《令和４年第４回定例会 (12 月 ) 産業厚生常任委員会へ付託》

安全・安心の医療・介護実現のため人員増と処遇改善を
求める陳情書
　[ 提出者 ] 北海道医労連札幌地区協議会 議長 黒岩 勉

　※医療従事者等の配置基準見直しや大幅増員等を求めるもの

継
　
続

－

《令和４年第４回定例会 (12 月 ) 総務文教常任委員会へ付託》

子どもの新型コロナウイルス感染症対策緩和を求める意
見書の提出を求めることについての陳情
　[ 提出者 ] 北海道子どもの健康を考える会 角野 飛鳥

　※子どもの感染症対策について見直し等を求めるもの

継
　
続

－

総務文教総務文教
常任委員会常任委員会

ロイズタウン駅を視察

12/21 町内所管事務調査

　ロイズタウン駅（当別太）を視察し、

駅舎や駅前広場の施設概要や整備状況に

ついて、担当課から説明を受けました。

駅前広場空撮

地中熱を活用したロードヒーティング

公衆トイレ

委員会 一般質問 議案の審議結果

総務文教総務文教
常任委員会常任委員会

道内４市町を視察

1/11~13 道内所管事務調査

　富良野市、網走市、大空町、鹿追町を

訪問し、先進事例について視察研修を実

施しました。

　富良野市では、口頭で伝えるだけで証

明書が発行できる「書かない行政窓口」、

網走市では、建設工事が進む「市役所新

庁舎」、大空町では、令和３年に開校し

た大空高校における「新しい高校づく

り」、鹿追町では、平成 15 年から長年

にわたり取り組まれている「幼小中高一

貫教育」など、多岐に渡る項目について

説明を受け、研さんを積んできました。

富良野市役所新庁舎の窓口 網走市視察

大空町立北海道大空高等学校 鹿追町視察
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議会のうごき（令和４年１２月～令和５年１月）

12 月  ６日

７日

８日

９日

12 日

13 日

21 日

22 日

議会運営委員会 議員協議会 第４回定例会

総務文教常任委員会

産業厚生常任委員会

第４回定例会 総務文教常任委員会

第４回定例会

議会運営委員会 議員協議会 第４回定例会

議員協議会 議会広報特別委員会

総務文教常任委員会町内所管事務調査

議会広報特別委員会

１月  ６日

11 日

12 日

13 日

16 日

23 日

議会広報特別委員会

総務文教常任委員会道内所管事務調査

総務文教常任委員会道内所管事務調査

総務文教常任委員会道内所管事務調査

愛媛県今治市議会行政視察来町

議会広報特別委員会

議会広報特別委員会

議会広報特別委員会
委 員 長　五十嵐　信　子

副委員長　鈴　木　岩　夫

委　　員　佐　藤　　　立

委　　員　佐々木　常　子

委　　員　櫻　井　紀　栄

ご意見ご感想をお寄せください

議会事務局　
 〒 061-0292　石狩郡当別町白樺町 58 番地 9

 TEL 0133-23-3247　FAX 0133-23-4474

 E-mail　gikai@town.tobetsu.hokkaido.jp

　議会だよりの編集について、ご意見・ご感

想がありましたら、下記連絡先へご連絡くだ

さい。今後の参考とさせていただきます。

３月定例会のご案内

※日程が決まり次第ホームページへ掲載します。

　本会議と常任委員会の

ライブ中継や録画配信を

インターネットにより配

信しています。詳しくは、

ホームページをご覧くだ

さい。

議会インターネット中継

編　　集　　後　　記

　収束の見えないコロナ禍やロシアによるウクラ

イナ侵攻などの影響が町民の暮らしに暗い影を

落としている一方で、 子育て世代の移住者増加

や複数の医療機関が開業するなどの明るい動き

もあります。 そのような中、 町民の命と暮らしを

守るための対策など、 本町の課題や方向性につ

いて１２月定例会で議論が行われました。

　　今回の議会だよりでは、 その内容が分かりや

すいように工夫を凝らして紙面を作りました。 本

年も一目で分かる紙面づくりに努めていきますの

で、 ご意見 ・ ご感想よろしくお願いします。

　　議会広報特別委員会 副委員長 鈴木 岩夫

議場での傍聴について

　新型コロナウイルス感染症拡大防止のた

め、議場の傍聴を制限しています。また、イ

ンターネット中継も行っているので、イン

ターネット環境のある方は、可能な限りそち

らをご利用ください。ご協力をお願いします。

傍聴席を制限

＜３月定例会＞

予定　３月３日 ( 金 ) ～３月１７日 ( 金 )

内容　令和５年度予算審査、代表質問、

　　　補正予算審査、一般質問など

※本会議や委員会の傍聴が可能です。

次回「とうべつ議会だより第 213 号」は本年６月に発行します。


